

603

No. 691

12.4.14

「都会っ子」の新学期

229

春は入学式のシーズン。

今年からは中学1年生まで教科書は無料で配布されることになりました。都会の学校の場合自然環境に恵まれないため、教科書では知っていても、実際に見たことのない生物が沢山あります。

オタマジャクシもその一つ。麹町小学校には高知県からはるばる空輸されデパートでは1匹30円で売られる程になりました。ビルの谷間で生活する都会っ子にも、もっと自然を与えるたいものです。

新魔女ソ連に圧勝

147

—名古屋—

中日新聞招待の日ソ親善バレーボール試合ソ連女子対、ニチボーを主とした全日本女子は8日名古屋の愛知県体育館で行なわれました。新生ソ連チームとニチボーを主体とした新魔女との対戦は初顔合せとあってたがいに激しい意欲をもやし、ぶつかりあいましたが全日本は粘り強いレシーブでソ連の強打をはばむ一方、多彩なサーブ力ときめの細かい攻撃力を使ってソ連を破りました。

中日猛打の逆転

227

—プロ野球開幕—

1967年度プロ野球公式戦は4月8日セ・パ両リーグいっせいに開幕。四つの球場では15万人ものファンがつめかけ今年もプロ野球は大変な景気です。セ・リーグでは優勝をあらそうと思はれる中日と巨人が初日からともに土がつきました。

そしてはやくも4月11日、中日球場の初ナイターでは中日・巨人ライバル同士の初顔合せ、昨年巨人に大きく負け越し優勝をいっした中日にとって巨人との緒戦にかける執念はすぎましく、七回猛打で逆転、スタンドを大いにわかせました。